

今年の1月1日から税務署は「控」に受付印を押しません

提出した申告書等はしっかり管理しよう!

春日井民商だより

春日井市とぶき町一八三
☎八一一一四八二一
FAX 八一一九七五六



今年の1月から税務署は申告書等の提出された書類の「控」に受付印を押さなくなりま

した。国税庁は「税務行政のデジタル化における手続きの見直し一環」として、申告書等の提出の有無や提出日が担保されないこと

とから、これまでの税務署交渉などでも、従来のように「控」への押印の継続を求めてきましたが、「控」への押印廃止が強行されま

した。

国税庁・税務署は「当面のあいだ」書類の提出を受け付けたとする「申告書等の提出について」という書面を交付するとしています。

(左の書類です) この書面には書類を受け付けた日付と税務署名が記載されていますが、どのような書類を提出したかは自分で「メモ欄」に記入する様式になっています。

あくまでも自分で書類等を管理するための

申告書等の提出について

令和7年1月17日
小牧税務署

本日、書面で提出した申告書等を回収いたしました。

国税庁・国税局・税務署では、税務行政のデジタル化における手続きの見直しの一環として、令和7年1月から、申告書等の控えに收受日付印の押印を行っていません。申告書等の提出年月日は、必要に応じて、ご自分で記録・管理をお願いします。

※ 対象となる「申告書等」は、国税庁・国税局・税務署に提出(交付)される全ての文書です。

※ 申告書等をe-Taxにより提出した場合は、メッセージボックスから送信日時や申告内容を確認することができます。また、e-Taxを利用していない場合も含めて、申告書等の提出書実・提出年月日を忘れた場合等の連絡方法については、国税庁ホームページをご覧ください(検索: 当面書面)。

(以下のメモ欄は、備忘のため、提出書類の記録等に活用ください。)

年	税	申告書
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

ここの「メモ欄」は自分で記入します

民商として、国税庁や税務署に押印の復活を求めていきますが、今まで以上に提出した申告書などを自分でしっかりと管理することが大切です。銀行等に「受付印」のある申告書等の提示を求められたらすぐに事務所までお知らせ下さい。

婦人部新年会に18名参加

1月18日(土)、春日井民商婦人部新年会が和食「さと」で開かれ18名の参加者が楽しいひと時をの過ごしました。南支部赤羽さんの名司会により新年会はスタート。

美味しいご飯に舌鼓をうち、各テーブルで話が盛り上がるなか北支部の渡辺さんより、「2月2日には、『いりやあせ!いこまい!つなごうマルシェ』が、2月23日には春日井

母親大会があります。まだまだ参加者募っていますのでよろしくお願います」との報告や、参加された皆さんの自己紹介、近況報告などがあり、あっという間に終了時刻となりまし



た。終りに「物価高騰などで大変ですが、春日井民商婦人部も一致団結して頑張りましょう。」と北支部の宇留島さんが挨拶。新年会は幕を閉じました。

今年1年も春日井民商婦人部をよろしくお願ひします!

倉敷民商弾圧事件

逮捕から12年

禰屋さんの無罪訴え宣伝行動!

一月二十一日(火)、金山駅南口で倉敷民商弾圧事件の禰屋町子さんの無罪を訴え宣伝行動が行われました。

一月二十一日は禰屋さんが逮捕された日で12年目になります。この日に行われた「新年事務局員会議」の参加者や愛商連・国民救援会からの参加者40名余でチラシを折り込んだティッシュを配り禰屋さんの無罪を訴えました。



裁判は、検察側の「証拠整理」による引き延ばしでいまだに公判再開のめどが立っていません。禰屋さんの無罪を勝ち取るため支援を強めましょう。

パンコン入力会やってます

毎週火曜・木曜の

午前10時から12時・午後2時から4時

予約の上ご参加下さい